
 

 

 

 

 

 

 

「一歩先へ」 学びを地域へ発信しよう！ 
11 月 4 日（土）5 年生は

牧之原市文化展に参加し、ふ
るさと学習で学んできた「食
品ロス」について発表しまし
た。給食の残量の多さから自
分たちの食生活を振り返り、
「食べ物を無駄にしない。」
「アップサイクルをしてい 
こう。」という子供たちの提    
案は、来場された方々から大
きな拍手をいただきました。
また、アンケートに答えてく
ださった方々からも、子供た
ちの頑張りを価値づける、と
ても温かなお言葉をいただ
きました。ありがとうござい
ます。一部を紹介させていた
だきます。 

 
 
 
 
 

 

 

 

勝間田小学校だより １２月号 

令和５年１１月２４日発行 

素晴らしい取組だと思いました。すべ
ての体験が学びにつながっていました。
プレゼンテーションからは、みなさんの
食品ロスへの想いが表現されていて、聴
き手が心を動かされました。 

（来場された 40 代の方より） 

みんなが頑張って発表していました。と
ても堂々とした発表でびっくりしました。 
パンフレットも子供たちが作ったと思

えないほど素晴らしくできていたと思い
ます。    

（来場された 30 代の方より） 

食品ロスは大きな社会問題だと思いま
す。それに勝間田小学校 5 年生が真剣に
取り組んだ様子がわかって、とても良か
ったです。また、アップサイクルという
言葉を初めて知り、大変勉強になりまし
た。 
また、発表に併せてずんだ大福の試食

ができて、美味しくてうれしかったです。 
（来場された 50 代の方より） 

しっかりと発表できていて、小学生から
『もったいない』精神が大変良かった。若
い子たちがこのようなことに取り組んで
くれていてとても頼もしい！！  

（来場された 70 代の方より） 



１２月の教育活動 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 

日 曜 教育活動 

1 金 修学旅行 

２ 土 家庭読書 

３ 日 静岡県地域防災訓練 

４ 月 委員会活動 

５ 火 学校運営協議会  4年社会科見学 

６ 水 フッ素洗口 

７ 木 PTAあいさつ運動  お話タイム 

８ 金 ジャンプ王挑戦日  クラブ活動 

９ 土  

１０ 日  

１１ 月  

１２ 火  

１３ 水 フッ素洗口 

１４ 木 お話タイム 

１５ 金 授業参観・懇談会 

１６ 土 家庭読書 

１７ 日  

１８ 月  

１９ 火 子供 110番の家回り 

２０ 水 フッ素洗口   

２１ 木 お話タイム 

２２ 金 冬休みを迎える会   

4時間日課 給食なし 12：05下校  

２３ 土  

２４ 日  

２５ 月   

２６ 火   1月はじめの予定 
２７ 水  1/５ 金 冬休み明け 12時下校 

２８ 木  1/９ 火 弁当持参  書き初め会 

２９ 金 閉庁日 1/10 水 PTA常任委員会 

３０ 土 閉庁日 1/１１ 木 定着度調査 

３１ 日 閉庁日 1/１３ 土 資源回収③ 

防災連絡会議 
11 月 16 日（木）の防災

連絡会議には 6年生が参加

し、勝間田区長さんや市危

機管理課長さん、中部地域

局の職員さん、地区の防災

委員、PTA 会長さんたちの

前で、防災学習で学んでき

たことを発表しました。勝

間田地区の誰もが、災害時

に生き延びていくためには

何が必要なのかを真剣に考

えることができました。 
参加者の方々からも、子供 

たちの頑張りを価値づけ 

る、とても温かなお言葉を 

いただきました。ありがと 

うございます。一部を紹介 

させていただきます。 
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資源回収に御協力ください。 
第３回資源回収を 1 月 13 日（土）

に予定しています。前回同様に、アルミ

缶を多く集め、収益を高めたいと思い

ます。子供たちの教育活動に有意義に

使わせていただきます。年末年始で各

御家庭で出たアルミ缶を取っておいて

いただけると有難いです。よろしくお願

い致します。 

大人と対等に話ができるほ
ど学んできたことがすごい。話
を聞いてわからないことを質
問するなど、しっかりとしたや
りとりが多く、普段の学びの質
の高さを感じました。 

（中部地域局 小澤さん） 

しっかりと考えていて感心
しました。特に男の子 2 人が率
先して進めてくれていました。
どの子も勝間田のことを大事
にしている気持ちが伝わって
きて、うれしくなりました。 
（勝間田駐在所長 松永さん） 

自分たちでいろいろなアイデ
ィアを出していて、素晴らしい
と思いました。自分が子供のこ
ろと比較しても防災意識が高
く、とても感心しました。パン
フレットの完成を楽しみにして
います。（勝間下 大石さん） 


